

Fabrice Olinga a signé à Rio Ave, club de deuxième division Portugaise.

Il y a quelques jours encore, Fabrice Olinga, faisait partie des footballeurs camerounais sans club.

D'une mauvaise saison à l'autre, l'attaquant de 25 ans, n'a vraiment jamais brillé dans chacun des clubs par lesquels il est passé.

La saison passée, il n'a inscrit que 2 buts en D1 belge. Arrivé à l'Excel Mouscron en 2015, l'international camerounais a quitté le club avec un bilan de 07 maigres buts toutes compétitions confondues.

Après donc un bon temps de galère, le joueur qui dans ses débuts était comparé à Samuel Eto'o a finalement trouvé un point de chute.

Fabrice Olinga a signé à Rio Ave, club de deuxième division Portugaise, un contrat d'un an et demi.

Ce joueur formé à la Fondation Samuel Eto'o, avait signé son 1er contrat professionnel avec le Málaga CF en juillet 2012. Le 18 août 2012, Olinga devient le plus jeune buteur de la Liga en inscrivant un but à la 84e minute face au Celta Vigo à l'âge de 16 ans et 98 jours.

Le camerounais n'a véritablement brillé en club à cause de ses multiples blessures. Il a connu des passages infructueux à Apollon Limassol (Chypre), Viitorul Constanta (Roumanie), ou encore Royal Mouscron-Péruwelz (Belgique).
